

# le Raid des Légendes

MAROC 2018 - 22 octobre - 1er novembre

"Sur les traces des pionniers pour  
défier le désert marocain"

le *Raid des Légendes* a pris le départ le 22 octobre dernier depuis Bidart pour 10 jours de raid au coeur du **Maroc**. Ce prologue s'est déroulé en 12 étapes, sur plus de 3000 kilomètres de pistes marocaines.

De la 205 à la Mini, en passant par la 504 et la Mehari, ce **raid** (ouvert à tout modèle de véhicules ayant participé aux rallye-raids d'antan) a accueilli une dizaine d'équipages qui se sont dépassés et ont su relever ensemble ce **véritable défi d'orientation**.

Cette année particulièrement, **l'aventure** était au rendez-vous car pluie, tempêtes de sable et même neige ont décidé de venir pimenter l'expérience.

L'année prochaine, le **Raid des Légendes** a choisi **l'Algérie** et ses contrées magnifiques comme terrain de jeux. Il se tiendra du **27 octobre au 9 novembre 2019** et fera une boucle autour de l'Erg Occidental. Le programme complet arrivera très prochainement.

*l'aventure comme moteur*

